

ai Heilbronn, Postfach 11 43, 74001 Heilbronn

An alle Interessierte

11.12.2006

Einladung zum Libanonabend am 19.12.06

Liebe Förderer und Unterstützer der Menschenrechte,

wir, die Mitglieder der lokalen amnesty international Gruppe Heilbronn, freuen uns Sie zu einem Libanonthemenabend einzuladen.

Über 1500 Opfer forderte der Krieg zwischen der Hisbollah und Israel, größtenteils libanesische Zivilisten. Trotz des Waffenstillstandes ist die Lage weiterhin angespannt.

Wenn Sie Interesse am Libanon und dem dortigen Konflikt haben oder einfach nur neugierig sind, kommen Sie vorbei.

Nach einer Begrüßung mit typisch libanesischen Süßigkeiten wird Herr Prof. El- Khoury von der Universität Tübingen als Referent auftreten. Anschließend bietet sich die Möglichkeit zu einem Austausch und zur Diskussion mit Herrn Prof. El- Khoury und der Heilbronner amnesty Gruppe.

Prof. El- Khoury lebt seit längerer Zeit in Deutschland, stammt aber aus dem Libanon. Er schrieb bereits viele Artikel über den Libanon für große Zeitungen wie die F.A.Z. und besitzt enormes Fachwissen. Kernpunkte des Vortrags werden der Krieg 2006, die Hisbollah und deren Terror sein.

Nach dem Vortrag bietet sich Ihnen die Möglichkeit einige libanesische Speisen zu kosten. Hierzu haben wir Herrn Al-Baschar aus Schwäbisch Hall eingeladen. Er betreibt ein libanesisches Restaurant und wird die Speisen vor Ort zubereiten.

Wann? Dienstag, 19.12.2006, 20.00 Uhr

Wo? Karlstraße 35/1 Heilbronn, bei der Harmonie, im kleinen Haus der evangelisch methodistischen Kirche.

Wir freuen uns auf ihr Kommen.

Der Eintritt ist frei.

Herzliche Grüße

Ihre amnesty international Gruppe Heilbronn